



Comentario / Roberto José Pacheco (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (KAREN TORRES).- Los legisladores ya se encuentran de vacaciones, tanto en el Senado como en la **Cámara de Diputados**, van a tener un receso hasta el mes de febrero cuando arranque el próximo periodo ordinario de esta LXVI legislatura. La aprobación del presupuesto 2025 desató una confrontación entre los coordinadores de morena en el Senado y en la **Cámara de Diputados**, el senador Adán Augusto López acusó un recorte de 123 millones de pesos, además, ventiló públicamente que hubo negocios añejos relacionados con contratos de carácter irregulares sobre los elevadores y, aunque nunca menciona a **Ricardo Monreal** por su nombre, estos contratos lo están relacionando.

https://drive.google.com/file/d/1e5g21XBLT34fp_FCY9JXRznNj4cnYTQY/view